



La Fundación MGS da soporte a hijos con discapacidad de Empleados de MGS

Se han destinado alrededor de 100.000 € a este proyecto solidario con las familias de la plantilla de la Aseguradora

Julio de 2013

Una de las líneas de actuación con más peso específico dentro de las iniciativas impulsadas por la Fundación MGS es el desarrollo de actuaciones encaminadas a la mejora de la calidad de vida de Empleados, Colaboradores y personas vinculadas a MGS, Seguros y Reaseguros S.A., **con especial atención a las personas con discapacidad**.

Por este motivo, y repitiendo una acción que ya ha tenido lugar en otros ejercicios, la Fundación Mutua General de Seguros **ha destinado casi 100.000 euros** para dar soporte a hijos de Empleados de la Aseguradora que sufren algún tipo de discapacidad física o mental.

La Fundación MGS continúa su labor solidaria fiel a sus principios fundacionales y a la labor que desarrolla desde su nacimiento, que se traduce en un **permanente compromiso** con los colectivos relacionados con la actividad aseguradora y con el conjunto de la sociedad.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A. Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa 93 495 30 12 ó 661 847 800 jortega@mgs.es